

bords de votre cher lac Sainte-Anne ? Elles disent toutes en chœur : "qu'ils étaient beaux les pieds de celui qui le premier est venu sur ce rivage nous annoncer les vrais biens ? Bénie soit sa mémoire, pour nous avoir donné Sainte Anne pour patronne."

Et moi, un des premiers successeurs de ces missionnaires, comment pourrais-je ne pas profiter de cette occasion, pour rendre mon tribut d'hommage et de reconnaissance à la bonne sainte Anne, sous la protection de laquelle j'ai fait mes premières armes dans ce pays du Nord Ouest ? La mission du Lac Sainte-Anne n'est plus aujourd'hui qu'une petite résidence et a perdu beaucoup de son importance à cause du grand établissement de St-Albert, mais elle n'en restera pas moins avec l'honneur d'avoir donné naissance à St-Albert, l'Île à la Crosse ; les missions de McKenzie et Saskatchewan, Edmonton, Galgary, McLeod, Pincher, Creek et les missions des Pieds Noirs continueront à saluer la bonne sainte Anne et à la remercier pour les missionnaires qui évangélisent ces différentes localités."

Que la bonne sainte Anne bénisse ces vastes et jeunes contrées, bénisse ces zélés et saints missionnaires ! Que sa dévotion chez ces peuplades éparses, y fasse briller de plus en plus le flambeau de la foi ! Qu'elle soit un gage du respect et de l'amour de notre sainte religion, de sa pré-dominance dans cet immense pays !

---

#### SAINTE MARIE-MADELEINE.

---

Quelle fut la vie de sainte Madeleine après l'Ascension du Divin-Maitre ? nous ne pouvons le savoir que